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В Т О Р Н И К , 21 Ф Е В Р А Л Я  1989 Г О Д А Выходит пять р а з  в  неделю ЦЕНА 
3 КОП.
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1  СЕСС И Я Г О РО Д С К О ГО  С О В Е Т А  
Н А Р О Д Н Ы Х  Д Е П У Т А Т О В

Р Е Ф О Р М А ,
Д Е М О К Р А Т И Я ,  
Г Л А С Н О С Т Ь

16 февраля во Дворце культуры и техники «Строи
тель» состоялась девятая сессия городского Совета на
родных депутатов 20-го созыва. Председатель испол
кома горсовета А. Ф, Бунаков выступил с отчетом о 
работе исполнительного комитета и ,зад ач ах  по ее со
вершенствованию в условиях радикальной экономиче
ской реформы, демократии и гласности. После прений 
по первому вопросу повестки дня депутаты заслушали 
отчет Л. Т. Васичкиной о работе постоянной комиссии 
по вопросам труда и быта женшин, охраны материн
ства и детства.

Решены организационные вопросы. В конце прошлого 
года реорганизована система управления городским 
здравоохранением. Создана центральная городская боль
ница. исполняющим обязанности главного врача был 
назначен В. Н. Ходырев. З а  прошедшее время он по
казал себя хорошим организатором. Сессия приняла 
решение утвердить Виталия Николаевича Ходырева 
главным врачом ЦГБ.

Освобожден o t занимаемой- должности, согласно его 
заявлению, заместитель председателя горисполкома
А. В. Киселев.

ПРОШ ЕЛ год практиче
ского осуществления эконо
мической реформы, сказал в 
докладе А. Ф. Бунаков, 20 
предприятий города (из 28) 
работали в условиях пол
ного хозрасчета и самофи
нансирования. два — в ус
ловиях госприемки. Перевы
полнены планы по боль
шинству показателей в про
мышленности, продаже го
сударству всех видов сель
скохозяйственной продук
ции, растут объемы капвло
жений в капитальном стро
ительстве, выполняется про
грамма возведения жилья. 
В целом темпы роста эко
номики города обеспечива
ются, а вот необходимое 
ускорение не набрано. Семь 
предприятий не выполнили 
план по поставкам, шесть — 
по прибыли, 12 — допусти
ли опережение темпов роста 
зарплаты над темпами рос
та производительности тру
да, много недоработок в 
выпуске товаров народного 
потребления непродовольст
венной группы. Ни одно 
предприятие не организова
ло выпуск сложных товаров.

Докладчик проанализиро
вал работу предприятий 
агропромышленного ком
плекса, транспорта и связи, 
оценил ситуацию в капи-

Будьте здоровы, «афганцы»!
Как известно, Советский фонд мира выделил 

20 миллионов рублей на строительство двух реаби
литационных центров для бывших воинов-интерна- 
ционалистов. Вчерашние солдаты вскоре смогут по
править свое здоровье в Краснодарском крае или в 
Узбекистане. В рамках целевого счета Фонда по 
инициативе- совета воинов-иитернационалистов Но
вотрубного завода начался сбор средств на строи
тельство этих центров.

До 24 февраля на заводе пройдет декада в под
держку этой инициативы. Первым в цехе № 14 ве
домости сдали рабочие участка, возглавляемого 
Ю. С. Черных. От них поступило 437 рублей: А 
всего на счету новотрубников 880 рублей,

Л. МАСТЕРСКИХ, 
председатель заводской комиссии 

содействия Фонду мира.

та лыки* , строительстве. как 
неудовлетворительную, сде^ 
лав вывод, чтр, был слаб 
контроль за выполнением 
планов- и обязательств. О 
социальной направленности' 
программы строительства 
говорить не приходится, по
тому что не получили пер- 
воуральиы многое: школу в 
восьуюм микрорайоне,, сто
ловую для билимбаевских 
швейников, роддом, транс
агентство, городскую библи
отеку и т. д. Ответствен
ность за это, кроме строи
телей и заказчиков, несет 
исполком, его ОКС.

Торговля впервые за три 
последних года выполнила 
план товарооборота, но не 
все в ней благополучно.
А. Ф. Бунаков рассказал и 
о других направлениях со
циальной программы 1988 
года. Особенно подчеркнул 
сложную экологическую об
становку. которая побужда
ет от полумер перейти к 
планомерной научно обо
снованной работе.

Какова же роль исполко
ма в условиях радикальной 
экономической реформы, де
мократизации и гласности? 
Какую организаторскую р а 
боту он п р о в о д и т ?  

( Окончание 
на 2 стр.)

С О О Б Щ Е Н И Е
ОКРУЖ НОЙ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ ПЕРВОУРАЛЬСКОГО 

ТЕРРИТОРИАЛЬНОГО ИЗБИРАТЕЛЬНОГО ОКРУГА М9 303 
ПО ВЫБОРАМ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТО В СССР

17 февраля состоялась регистрация 
кандидатов в народные депутаты СССР 
по Первоуральскому территориальному 
избирательному округу № 303. К андида
тами в народные депутаты зарегистри
рованы:

К И РШ И Н  Евгений Васильевич, 1944 
года рождения, член КПСС, секретарь 
парткома комбината «Уралэлехтрб.медь», 
проживающий, в г. Среднеуральске.

ПЬЯНКОВ Павел Павлович, 1946 го
да 'рождения, член КПСС, старший 
вальцовщик цеха № 1 Новотрубного за 
вода. проживающий в г. Первоуральске.

Удостоверения П. П. Пьянкову, Е. В. 
Кирщину (на снимке) и их доверенным 
лиііэм вручены в присутствии предста
вителей трудовых коллективов, средств 
массовой информации, общественности.

Фото В. ПЕТРОВА.

ЧТО 
ВОЛНУЕТ 

КУЗИНЦЕВ
8 «лубе поселка Кузи

но состоялась информа
ционная конференция, 
на которой выступили 
первый секретарь горко
ма партии В. М. Василь- 
цов и председатель гор
исполкома А. Ф . Буна
ков. Они ответили на 
вопросы кузинцев, заин
тересованных в развитии 
родного поселка. При 
этом отметили, что 
Свердловское отделение 
железной дороги к ре
шению социальных воп
росов относится недос
таточно серьезно. У ку- 
зинцев душа болит за 
свой пруд: если не от 
ремонтировать плотину, 
он может исчезнуть 
совсем. В поселке необ
ходимо открыть магазин 
или филиал магазина 
«Стройматериалы». Да и 
много других вопросов 
предстоит решить.

Состоялся обстоятель
ный разговор. Вывод 
был однозначный: соци
альная сфера поселка 
требует постоянного вни
мания.

Н. НЕДО РФ СТфВА, 
рабкор.

Трудовая дисциплина: размышления над фактами
ф  На Нбвотрѵбном заводе, сообщил редакция зам. 

председателя комиссии но борьбе с пьянством В. М. 
Тейтельбаум, в январе наблюдался значительный рост 
появлений на территории предприятия лиц в нетрезвом 
виде. Если в 1986—87—88 годах среднемесячная цифра 
нарушителей колебалась в пределах 50 человек, то в 
первый месяц этого года были отстранены от работы 
88.

Таким образом, работы у тридцати трех цеховых 
противоалкогольных комиссий предостаточно. В состо
янии ли они воспитывать всех нарушителей?

— Я считаю неправильным, когда работники милиции, 
задерж ивая новотрубников в общественных местах, не 
используют данное им право наказывать, штрафовать, 
а полностью передоверяют их нам, проще говоря, от
футболивают. — размышляет Тейтельбаум. — В прош
лом году только за 8 месяцев мы. получили 325 изве
щений из милиции на рассмотрение дел...

А почему бы и .не поговорить с человеком, если он 
оступился впервые? Да и повода для штрафа нет.

* * *
ф  На заводе железобетонных изделий и конструкций 

текучесть кадров несколько возросла, составила в янва
ре 0,5 процента, в прошлом же году была 0,4.

— С кадрами тяжело, — вздыхает начальник отдела 
кадров завода Н. А. Армише.ва. — Запыленность, 
загазозаПГюсть, частые простои из-за отсутствия сы
рья... И приходят нередко люди из категории «перека
ти-поле»:.

Вот один из таких, электромонтер цеха № 3 Н. А. 
Щитов. Работник из него был бы неплохой, если бы не 
пил. Его направляли на лечение, увольняли за прогу
лы и снова приняли на работу. А сейчас вновь пред
стоит расставаться.

Статистика такова: если в прошлогодний январь на

Ж БИ иК е было 11 прогульщиков, то нынче — 14.
* * *

ф  Недавно, когда собралась наша комиссия по борь
бе с пьянством и алкоголизмом, чтобы обсудить семе
рых прогульщиков, вновь пришли к выводу: пора по
всеместно вводить коллективную ответственность за 
нарушения. — рассказывает начальник отдела кадров 
Новоуткинского завода «Искра» А. П. Коноплева. — 
Однако многие бригады пока отказываются принимать 
почин северских трубников, психологически не готовы.

Недавно Анна Петровна побывала на динасовом за
воде, перенимала опыт в работе с кадрами. Что по
нравилось? Обстановка широкой гласности.

— Мы вывешиваем приказы о нарушителях трудовой 
дисциплины в проходной предприятия. Но они мало за- 
девзют. А вот у динасовцев выпивоха, по-моему, боль
ше всего боится услышать свою фамилию по завод
скому радио, узнать себя в сатирической заметке в 
газете...

Газ вместо угля
Пароводные котлы, изго

товленные еще в ,1903— 
1908 годах, стояли до не
давних пор в котельной на
шего завода. Служили дол
го и верно, но время брало 
свое. Мощности завода рас
ширялись, росли и требова
ния к паровому хозяйству. 
В начале февраля перестала 
дышать копотью на поселок 
труба котельной-старушки.

Коллектив завершил свой 
«долгострой», запустил в 
эксплуатацию новую газо
вую котельную. .Сюда на
бран штат, состоящий в ос
новном из молодых рабо
чих. Среди операторов боль
ше женшин, чем мужчин.

В ЧЕРНОГУБОВ, 
главный энергетик 

завода 
ТИМ.

В Н И М А Н И Е :  КОНКУРС МОЛОДЫХ ЛЕКТОРОВ
Городская организация 

общества «Знание» прово
дит конкурс молодых лек
торов. Цель конкурса — 
привлечение творческой 
молодежи к лекционной 
пропаганде. В нем может 
принять участие молодежь 
до т р и д ц а т и  пяти лет, 
и м е ю щ а я  опыт публич

ных в ы с т у п л е н и й .
Молодой лектор представ
ляет на конкурс лекцию на 
любую тему, кроме узко
специальных. Продолжи
тельность лекции 30 минут. 
Жюри будет оценивать 
идейный уровень выступле
ния, его актуальность, до
ступность, связь с жизнью,

а также методику изложе
ния. •

Конкурс проводится в 
два тура. Первый проходит 
в первичных организациях 
общества «Знание». Побе
дители его примут участие 
во втором, который состо
ится 20—21 марта.

Победители буду? на

граждены почетными гра
мотами президиума прав
ления и денежными пре
миями: за I м е с т о  —
50 рублей, II место — 
30 рублей, III место — 
20 рублей. С предложения
ми обращаться по телефо
ну 2-54-60.

Президиум правление,



ЧЕМ ЗАНЯТ 
АППАРАТ

В ГОРКОМЕ КПСС
#  Над перспективным 

планом профилактики 
правонарушений работал 
идеологический отдел. 
Д е л о  это не р я 
д о в о е  и не сиюминут
ное. Предшествовали 
ем у  сбор  и обстоятель
ный анализ информации, 
беседы  с работниками 
правоохранительных о р 
ганов и партийным акти
вом. Мы уже сообщали 
про го р о дск о е  с о ве щ а 
ние, посвящ енное  пр а 
воохранительным п р о б
лем ам . Прозвучавшие 
там размы ш ления,  п р е д 
ложения тоже стали о с 
новой для плана.

* * *
9  Н. П. Минькин в п ер 

вые побывал в партий
ной организации управ
лен ческого  аппарата Н о
вотрубного завода . Какие 
остались впечатления?

— На собрании рас
смотрели вопрос  о  ходе 
политической и эконо 
мической учебы. Высту
пали активно, со знани
ем  дела, но в такой 
аудитории, а присутство
вало 148 человек  из 223, 
на мой взгляд, пассив
ному легко  остаться не
зам ечен ны м . П о р а д о в а 
ло, что партбю ро д е р 
жит на контроле  крити
ческие зам ечан ия  ком
мунистов, принципиально 
реагирует  на выступле
ния многотиражной газе 
ты. С екретарь  Н. С. Ха- 
лявин долож ил,  какие 
приняты меры. Были на 
собрании и драм ати ч е 
ские минуты. Более  с о 
рока лет в партии инва
лид Н. М. Носов. И вот 
просит исключить его по 
состоянию зд о р о вья .  С о
гласитесь, факт нео р ди
нарный. После продол
жительного обсуж дения  
решили согласия не д а 
вать и поручили бю р о  
внимательно разобраться  
в мотивах поступка.

* * *
0  Знакомьтесь:  А. Ф. 

Кадников, инструктор аг
рарного  отдела. В г о р 
ком пришел из совхоза 
«Первоуральский», где 
работал бр и гадир о м  по
леводства.

Новые лю ди появились 
и в других отделах. Для 
слушателей С в ер д л о в 
ской ВПШ А. К. Калда- 
рова и Р. 3. Ибрагимова 
из Узбекистана и С. М. 
Хитрикова из Удмуртии 
началась п олуторам есяч
ная стажировка. Они 
изучают планирование 
работы, приняли участие 
в подготовке материалов 
для рассм отрения  на з а 
седании б ю р о  и втором 
пленуме ГК КПСС.

* * *
0  В пятницу инструк

тор В- П. П оном арев  р а 
ботал с секретарям и  
парторганизаций Коуров- 
ского леспр о м х о за  Ю. М. 
Куруновым, кооператива 
«Горняк» Н. И. Липиным 
и ю ридической консуль
тации Г. М. Ефановым. 
Обычный индивидуаль
ный инструктаж, но вся 
кий р аз  возникают з л о 
бодневн ы е  вопросы, к о 
торые  требую т нестан
дартного решения, о б 
мена  мнениями.

* * *
0  С. П. Конюціков и 

8. П. П оном арев  не
сколько дней учились в 
областной ш коле со ци о 
логов. На курсах в ВПШ 
побывали А. П. Тропин,
С. А. Анашкин и С. В. 
Дем аков

-В  С Е С С И Я  Г О Р О Д С К О Г О  С О В Е Т А  Н А Р О Д Н Ы Х  Д Е П У Т А Т О В

( Окончание.
Начало на 1 стр .)

Именно так стоял вопрос 
на заседании исполкома об
ластного Совета, где в сен
тябре заслушивали перво
уральцев. Несомненно, роль 
Совета возросла. Взять хо
тя бы ориентацию пред
приятий на подчинение про
изводства общественным 
потребностям: в финансовых 
планах ряда заводов преду
смотрены отчисления от 
прибыли в местный бюджет 
по нормативам, согласован
ным с горисполкомом. Со
средоточение в исполкоме 
функций единого заказчика, 
совместная работа с сове
том директоров позволяют 
кооперировать силы и сред
ства предприятий для ре
шения социальных проблем. 
Исполком способствует раз
витию кооперативного дви
жения. Его работа предает
ся гласности. Депутаты ра
ботают по программам, 
обеспечивая преемствен
ность этой деятельности.

Докладчик видит сущест
венные недостатки деятель
ности исполкома: орган вла
сти гораздо увереннее дол
жен влиять на экономику, 
искать эффективные струк
туры управления городом, 
предприятиями, ориентиро
вать экономику на социаль
ные приоритеты.

ДЕПУТАТ Е. Е. Стефано
ва заведует отделом по тру
ду и социальным вопросам. 
Этот отдел исполкома кон
тролирует использование и 
распределение трудовых ре
сурсов. Новые условия хо
зяйствования потребовали 
переориентации всей работы 
на решение социальных воп
росов. Елена Евгеньевна (ее 
выступлением началось об
суждение доклада) предло
жила депутатам анализ ра
боты нескольких предприя
тий в условиях хозрасчета и 
самофинансирования. Ре
зультаты этого анализа рас
сматривала постоянная 
комиссия по соцзаконности. 
Исполком обсуждал поло
жение с кадрами в объеди
нении общественного пита

РЕФ О РМ А ,
ДЕМ ОКРАТИЯ,

ГЛАСНОСТЬ
ния, и ситуация сейчас ме
няется. П родолжается от
ток кадров из промышлен
ности в непроизводствен
ную сферу и кооперативы. 
Высоки удельный вес руч
ного труда, заболеваемость. 
Возникла необходимость со
здания комплексной систе
мы управления трудом на 
территории города.

В прошлом году на сес
сии горсовета в мае рас
сматривался вопрос о ходе 
выполнения плана социаль
но-экономического развития 
треста Уралтяжтрубетрой с 
учетом решения общегород
ских задач. О том, как вы
полняются план и решение 
сессии, говорил депутат 
Г. С. Ездаков, заместитель 
управляющего трестом. Ос
новной вопрос — увеличе
ние м о щ н о с т и  завода 
Ж БИ иК  — решается в два 
этапа. Нужна финансовая 
помощь предприятий.

Строители осваивают но
вые материалы, методы 
строительства, улучшилось 
качество жилья. Но серь
езной проблемой остаются 
кадры. Исполком принимал 
решение: предприятия-за
казчики должны помочь 
людьми заводу Ж БИ иК, 
чтобы увеличить выпуск из
делий К ПД. Его выполне
ние сорвано — из 114 чело
век на завод пришло около 
сорока. Нет со стороны ис
полкома контроля и требо
вательности. В конце прош
лого года город помог тре
сту отделочниками на пус
ковых домах. Мнение 
строителей: нынче всем
предприятиям - заказчикам 
надо настраиваться на от
делку жилых домов. Кро
ме того, уже сегодня испол
ком должен решать вопрос

о площадках для предстоя
щей застройки.

Председатель исполкома 
Новоуткинского поселкового 
Совета Г. Н. Ворошнин кри
тиковал предприятия и ор
ганизации, не заботящиеся 
об индивидуальных застрой
щиках. Затруднений с полу
чением земельного участка 
под строительство у новоут- 
кинцев нет, но сколько при
ходится им тратить времени 
в поисках стройматериалов! 
Специальный магазин райпо 
за год продал строймате
риалов на 30 тысяч рублей, 
видно, не заинтересованы 
руководители райпо в по
полнении ассортимента. Ко- 
уровский леспромхоз, лесо
пункт Свердловского меж- 
лесхоза и Новоуткинское 
лесничество Билимбаевского 
лесхоза могли бы отпускать 
людям готовый строевой лес 
да еще и с доставкой, а они 
отпускают только на кор
ню. Не каж дая  семья ре
шится строить дом на та
ких условиях.

Не выполнено решение 
бюро горкома КПСС и гор
исполкома о строительстве 
магазина райпо в Коуровке, 
а срок назначался не раз. 
Руководители райпо и отде
ла торговли горисполкома 
не следят ‘за выборкой фон
дов торговым объединени
ем в Новоуткинске и дру
гих населенных пунктах пос
совета. Ю. М. Манягин и 
Л. В. Ишкова так и не ре
шили вопрос о выборке фон
дов на безалкогольные на
питки, видно, считают, что 
на периферии обойдутся без 
такой мелочи. Не отоварены 
фонды почти по всем про
дуктам.

Слова попросил В. М. 
Дубровский, электрослесарь 
КИП объединения «Хром

пик». Вольной вопрос для 
химиков — жилищный. Де
путат критиковал исполком, 
особенно отдел капитально
го строительства.

Проблемы Северки — низ
кое качество питьевой во
ды, срыв пуска очистных со
оружений, телефонизация и 
радиофикация, снабжение 
молочными продуктами, ра
бота с подростками — мож 
но решать быстрее, если 
строже .будет контролиро
ваться выполнение решений 
исполкома. Так считает де
путат Г. Г. Москалюк, лес
ничий Северского учебно
опытного лесхоза.

Зоотехник агропромыш
ленного объединения «Чу
совское» Н. И. Магерова 
рассказала о работе посто
янной комиссии по сель
скому хозяйству в прошлом 
году. Она предложила:
пусть иополком один день 
в неделю посвящает обсуж
дению вопросов, выдвига
емых постоянными комисси
ями. Е. Ф. Попова заведует 
отделением социальной по
мощи на дому. У новой 
службы много проблем, ей 
нужна помощь местных Со
ветов, в частности, горторг- 
отдела, который пока на 
просьбы не реагировал. Де
путат Б. Д . Добрынин,
слесарь цеха № 12 Ново
трубного завода, по поруче
нию постоянной комиссии 
доложил, как работают тор
гующие организации в ус
ловиях хозрасчета. Комиссия 
по промышленности и това
рам народного потребления 
проверила, как на динасо
вом заводе при полном хоз
расчете решаются социальные 
вопросы. О результатах про
верки рассказал депутат
В. Я. Основин, старший мас
тер БЭЗСКиДа.

Работа иополкома в 1988 
году признана удовлетво
рительной, хотя в ней есть 
серьезные недочеты. На их 
устранение, на усиление ро
ли Совета в реализации со
циальных программ направ
лено решение сессии.

З А Б О Т А , Р А З Д Е Л Е Н Н А Я  Н А  В С Е Х

МОСКВА. Пять лет назад история, при
ключивш аяся с четы рехлетней д е 
вочкой Расой П расцевичю те из колхоза  
«Вадактай» Вилкавиш ского района Литов
ской ССР, вызвала огромны й резон ан с в 
наш ей стране и за  рубеж ом . В результате  
несчастного случая у Расы были отр еза 
ны стопы обеи х ног по щ иколотку. Мно
гие люди заним ались в те дни спасением  
Расы: ф ельдш ерская служ ба Вилкавиш
ского района, вильню сские медики ет- 
чики граж данской авиации, доставивш ие  
Р асу в Москву, и, наконец, московская  
хирургическая бригада, возглавляемая Р а
мазом Отаровичем Датиаш вили, осущ ест  
вившая уникальную  операцию  п о  при
ж ивлению  отторгнуты х конечностей. Ра
маз Датиашвили поставил Расу на ноги 
постоянно консультировал ход  лечения, 
которое было продолж ено в Литве

Для многих лю дей судьба Расы стала  
небезразличной . На ее  имя до сих пор 
поступаю т письма, посылки из разны х  
республик страны , из США, Австралии, 
други х стран.

При последнем обследовании Расы л е
том этого года Рам аз Датиашвили пришел  
к выводу, что ноги окончательно приж и
лись, ф ункционирую т нормально, девочка  
хорош о развивается. Но вследствие того, 
что травма у Расы тяж елейш ая, операци

онный рубец  деф орм ировал правую  но
гу. Сейчас она на четы ре сантим етра ко
роче левой и нуж дается в новой оп ера
ции. Чтобы подготовить девочку к оп ер а
ции, исключив малейш ий риск, н еобхо
дим хорош ий домаш ний уход. Московская 
пенсионерка Екатерина Дмитриевна Вол- 
чева взяла на себя заботу  о девочке. Р а
ботая в 51 московской больнице, где бы 
ла сделана первая операция, Е. Д  ̂ Волче- 
ва стала невольной свидетельницей исто
рии девочки Боль ребенка она восприня
ла как свою  боль. И с тех  пор Е. Д. Вол- 
чева постоянно в курсе того, как ж ивет  
литовская девочка.

Раса П расцевичю те ж ивет несколько  
м есяцев в московской квартире у Е. Вол- 
чевой, ставш ей по сути ее  приемной б а 
буш кой, по адресу: Большая Сиверская.
43, кв. 106. Раса хорош о освоила русский  
язык, дочь Екатерины Дмитриевны зан и 
мается с ней математикой, другими пред
метами. З десь  Расяле окрепла.

Рам аз Датиашвили считает, что в с е р е 
дине декабря можно будет провести о п е
рацию  по удлинению  ноги Расяле.

Текст Г. ШЛЕВИСА, корр. ТАСС.
На снимке: яблоки, груш и, бананы  при

были в подарок Р асе с Украины.
Фото В. ХРИСТОФОРОВА

(Ф отохроника ТАСС).

■  Н У Ж Е Н  
С О В Е Т

ИЗМЕНИТЬ 
МАРШРУТ

Жители района птицефаб
рики пользуются автобусом 
№ 8, который идет до же
лезнодорожного вокзала по 
улице Ленина. Это нам не
удобно. Люди едут не толь
ко на вокзал или завод, но 
и в центр: в поликлинику, 
магазины, на телеграф, ки
нотеатр. Добраться можно 
только с пересадкой. Мы 
просим изменить маршрут 
автобуса, пустить «восьмер
ку» по проспекту Космонав
тов через центр. Насколько 
это удобнее, мы уже убе
дились в летний период, 
когда было закрыто движ е
ние по улице Ленина и ав
тобусы шли через центр.

Жители поселка 
птицефабрики.

80 подписей.
ОТ РЕДА К Ц И И . Мы по

знакомили с письмом руко
водителей горисполкома и 
пассажирского автопред
приятия, которые не возра
жают по поводу изменения 
маршрута «восьмерки».
Единственно, в чем хоте
лось бы увериться, все ли 
пассажиры поддержат авто
ров письма? И потому ре
шено посоветоваться с чи
тателями газеты. Руковод
ство пассажирского авто
предприятия просит вас вы
сказать свое мнение по это
му поводу по телефону
2-50-90 или 2-14-40.

— Я К О Л О Н К А  
О Б О З Р Е В А Т Е Л Я

СТАНОК 
БЕЗ ХОЗЯИНА

Удивил факт: в нашем 
г о р о д е  нев о зм о ж н о  уста
новить, сколько всего 
рабочих не хватает на 
предприятиях, стройках, 
совхозах. Текучесть к а д 
ров, пожалуйста, — 12,1 
процента, по п р е д п р и я 
тиям ясно. Н априм ер,  на 
заводах  ЖБИиК, сантех- 
изделий, Билимбаевском 
лесхозе ,  Коуровском
л есп р о м х о зе ,  х л е б о к о м 
бинате, типографии из
ста работаю щ их уво л ь
няется около  или б о л е е  
двадцати. Тревожный ; 
симптом. Причин м нож е-  | 
ство, и они мало-мальски | 
анализируются. Распопа 
гаются в с л е д у ю щ ем  по- [
р ядке :  прогулы, не
устраивают зарплата, р е 
ж им труда.

Но беспокоит  другое, 
почему ограничиваемся 
констатацией причин? 
Нельзя  ли уж е сейчас
хоть в какой-то степени 
заняться пр о гно зи р о ва 
нием? Ведь полож ение  в 
г о р о д е  тревож ное.  На
пример,  на Новотрубном 
за в о д е  не хватает почти 
полутора тысяч человек. 
Пустуют р або чи е  места 
ф р е зе р о вщ и к о в ,  токарей, 
штамповщиков.

Конечно, никому не 
придет в голову в о з р а 
жать против кооперати
вов. Но ведь факт, что 
для нас они стали как 
снег на голову. Пять ты
сяч человек  ушло в к о 
оперативы, из них д о б 
рая  половина прям о  с 
рабочих мест. И хотя 
м ногие  понимают, на
сколько рискованно, идут 
туда. Что ж е  надо д е 
лать на предприятии для 
зд о р о во й  конкуренции с 
кооперативами? Выяс
нить, значит, иметь п р о 
гноз на бу дущ ее.

На ди н асовом  за в о д е  
в рабочих кругах уже 
детально  обсуж даю т: а 
что если взять в аренду  
целы е  участки? На Но
вотрубном эту тему о б 
суждают на рабочих с о б 
раниях. А в рудо у п р ав
лении бригада  м онтеров  
пути, кстати, до  не д а в н е 
го вр ем ен и  самая не
престижная, взяла  на 
п о д р я д  весь  о б ъ е м  р а 
бот. Зарплата  выросла  
на сорок  рублей. Чем 
не соперник кооперати
ву арендны й подряд ,  да 
если е щ е  поубавится 
охотников устанавливать 
верхню ю  планку над 
зарплатой тех, кто е е  з а 
служил.

Многого ж дали от с о 
кращ ения  численности 
управленческого  ап п а р а 
та. Но теперь уже ясно: 
сокращ енн ым и оказались 
в основном пенсионеры, 
а если и подвернулся 
какой «чиновник», то в 
нашем го р о д е  'на  р а б о 
чее  место он не пошел. 
Значит, надеяться  на по 
полнение тех ж е  станоч
ников м о ж но  только за 
счет м олоды х  сил. На
верное ,  для  этого на 
каж до м  предприятии 
долж на  быть хотя бы 
мини-служба прогноза,  
которая в лю бой  м омент  
могла бы сказать, сколь
ко л ю дей  не хватает, 
откуда они могут при
быть, и что надо еде 
лать, чтобы не растерять 
существующий контин
гент. Противопоставлять 
к ад ровы м  катаклизмам 
н а у ч н о  обоснованную  
политику пришла пора.

Т. ВАЖЕНИНА.

е,
t



В  Ж И В У Т  В  Г О Р О Д Е  В Е Т Е Р А Н Ы

С к аж ды м  г о до м  п о с а 
док  горняков  Магнитка ста
новится все б о л е е  б л а г о 
устроенны м . Магазины, сто
ло вая ,  Д о м  быта, з д р а в 
пункт, больница, аптека со
с р ед о то че н ы  в о д н о м  м е с 
те  — это экономит врем я .

Выступая в конце  января 
на партийно-хозяйственном 
активе, ди р ек т о р  р у д о у п 
р авл ен и я  В. С. Ч ерданцев  
сказал , что сейчас ведется  
строительство двух м н о го 
этажных дом ов ,  в ию ле за-

У нас на М агнитке
кончится реконструкция
больницы. В конце  года  бу
дет  сдана в эксплуатацию 
АТС.

На Магнитке прож иваю т 
око л о  600 участников Вели
кой Отечественной войны и 
ветеран ов  труда, в основ 
ном в частном секторе. 
Надо сказать, что внимани
е м  мы не о бд ел ен ы ,  о с о 
б е н н о  со стороны зам ести 

теля д и р ек то р а  р у д о у п р ав 
лен ия  М И. Тряпицына. Во 
многих дом ах  ветеранов 
установлены г азо н агр ев а 
тел ьн ы е  печи, пр о веден  во 
до п р о во д .

Д о б р о г о  слова заслуж и
вают и медики:  участковые 
терапевты  А. С. Ф едотов-  
ских, В. М. Горбунов, за в е 
д у ю щ и е  здравпунктом  и 
аптекой 3. Е. Пищулина и

Т. А. Лиходумовв, м ед се с т 
ры И. В. Главатских и М. В. 
Пупышева.

Но дал еко  не все п р о б 
лем ы  решены. Например, 
не всегда  выполняется  гр а 
фик движ ения автобусов по 
третьем у маршруту, не р е 
гулярно з а зо зя т ся  в м ага 
зины молочны е  продукты, 
другие.

А. ПЛЕШ КОВ, 
ветеран Великой 

Отечественной войны 
и труда, член КПСС.

К О Н К У Р С  П Е С Н И  « Н А Д Е Ж Д А »

НѲВОУТКИНСКИЙ СЮРПРИЗ
ч

Городской конкурс песни
«Н адеж да» превзошел все 
ожидания, удивив и обра
довав талантами яркими, 
неожиданными, самобытны
ми. Ж ю ри оказалось в за 
труднении, кому отдать 
предпочтение,- Но даж е на 
фоне возросшего общего 
исполнительского уровня 
16-летнего Э дуарда Самой
лова из Новоуткинска на
звали открытием конкурса. 
Он автор-исполнитель: сам 
пишет музыку да и тексты 
к большинству песен тоже. 
Никто не ож идал от невы
сокого худенького подрост
ка с гитарой такой глубины 
осмысления песни, чувства 
ее внутренней драматургии. 
Его выступление — театр 
одного актера. Эдуарда от
личают внутренняя раско
ванность на сцене, профес
сиональное владение инст
рументом, хороший вкус, а 
главное — голос, постав
ленный от природы.

Сергей Матвеев, предста
витель песенной династии 
из Новоалексеевки, со сво
ей неразлучной гармонью 
уж е не раз покорял зал. И 
ему это снова удалось: как 
только он пропел свои 
«Страдания деревенского 
гармониста», зал взорвался 
аплодисментами. Сергей — 
прирожденный артист, и тот 
факт, что его неоднократно 
приглашали солистом в Го-

судврственный Уральский 
народный хор, говорит о 
многом. Сергей пел и в ду 
эте с младшим братом Иго
рем. Кроме братьев М атве
евых была еще одна ис
полнительница народных 
песен — воспитатель дет
ского сада Галия Нурул
лина. Она пела татарские 
песни. Несмотря на то, что 
больше половины зала со
ставляла молодежь, испол
нители народных песен по
лучили, пожалуй, больше 
аплодисментов, чем рок- 
группы. Галия получила 
специальный приз жюри за 
яркое раскрытие народной 
песни.

Среди участников кон
курса был и джаз-оркестр 
Дворца культуры и техники 
Новотрубного завода под 
управлением Александра 
Цалера. Надо сказать, что 
это один из немногих само
деятельных коллективов в 
городе, работающий на со
лидном профессиональном 
уровне. Он выступал с тре
мя солистами. Двое из них 
— Любовь Моцанова' и 
Константин Крысин — по
лучили дипломы третьей 
степени среди солистов. 
Л . Моцанова уже семь лет 
работает с оркестром Ц а
лера, она опытный испол
нитель, не раз выступала 
на областном телевидении. 
У нее хороший вокал и ре

пертуар, соответствующий 
ее творческой индивидуаль
ности. Костю Крысина пока 
мы больше знаем как при
знанного лидера брейк-данса. 
Но и в новом качестве он 
приятно удивил. Умеет от
крывать таланты А. Цалер, 
увидевший в пластике Кры
сина, его сценическом обая
нии богатые возможности. 
Единственное, чего не хва
тает начинающему солисту, 
— собственного репертуара. 
Н ельзя же все время копи
ровать Гребенщикова или 
Кинчева. Надо искать свое. 
Любой человек ценен не
повторимостью, самобытно
стью, артист — тем более.

Из солистов, безусловно, 
запомнилась актриса теат
ра-студии «Вариант» Окса
на Барвикж. В свое вы
ступление она включила ро
мансы: «Храни меня, мой
талисман» на стихи Пушки
на и «Любовь — обманная 
страна».

Из рок-групп диплом пер
вой степени получила груп
па «Витраж» фонда моло
дежной инициативы горко
ма ВЛКСМ. Все три кон
курсные песни написаны му
зыкантом группы Алексеем 
Ерофеевым. Ребятам уда
лось найти свой стиль. И 
это главное. Несколько слов 
о солисте группы рабочем 
завода Ж БИ иК  Геннадии 
Гемазетдинове. На само

деятельной сцене он 15 лет,
и за это время вырос в 
серьезного музыканта.

Дипломы второй и треть
ей степени вручены рок- 
группам «Левый борт» 
(клуб завода комплектных 
металлоконструкций) и
«Кедр» (клуб Коуровского 
леспромхоза). Обе они пока 
в поиске собственного лица. 
Хотелось бы отметить и во
кальную группу «Дебют» 
ГПТУ-127.

Специальных дипломов 
жюри удостоены Эдуард 
Самойлов — как самый мо
лодой участник конкурса и 
за самобытный репертуар, 
джаз-оркестр «Оптимисты» 
•— за лучшую аранжировку, 
Марина Сорокина, солистка 
группы «Вдохновение» Д вор
ца культуры и техники 
«Строитель» — за творче
скую смелость и рок-группа 
«Левый борт» — за успеш
ный дебют.

На зональном конкурсе 
песни, который состоится 
в конце февраля в Ревде, 
Первоуральск будут пред
ставлять Эдуард Самойлов 
и рок-группа «Витраж».

О. СТАРОСТИНА.
На снимках: обладатели

дипломов второй и третьей 
степеней среди солистов 
Сергей Матвеев и Любовь 
Моцанова; Оксана Барви- 
юк.

Фото ТО. ПАРАМОНОВА.

■  П И С Ь М О  В  Р Е Д А К Ц И Ю

Н Е Т О Л Ь К О  Н А С О С  У Т О П И Л И ..
Не первый год  читаю 

«П одзнам енку» .  Д о в о л ь 
но часто в г азете  в п о
с л е д н е е  в р е м я  появля
ются публикации о  з а 
в о д е  теплоизоляционны х 
изделий. Видимо, инте
р е с  журналистов к нему 
повысился б л а го д а р я  на
чавш ейся реконструкции 
предприятия.  Как вете
рану  этого заво да ,  мне  
интересны  такие м ат е р и 
алы. Но вот дочитыва
ешь их д о  конца и в ся 
кий р а з  р а зо ч а р о в ы в а 
еш ься :  слиш ком уж к р а 
сиво выходит. То, что 
план выполняется , новую 
пр о д у кц ию  о сзаи ваю т  —

это, конечно, хорошо. 
Но почем у газета м ало  
пишет о бытовых усло
виях, в которых р а б о т а 
ют и живут люди?

Во многих дом ах  нет 
газа, готовим пищу на 
чугунных печках, отапли
ваем ы х дровам и .  Горя
чая вода  поступает с 
п е р еб о я м и ,  а р а з  так, 
то и о топление  лихора
дит. Н есколько  р а з  о б 
ращ ались за п о м о щ ью  к 
зам ести тел ю  д и р ек то р а  
за в о д а  В. Н. Кустову, 
начальнику котельной

А. Н. М акарову. А от 
них один  ответ: дескать, 
утопили насос в скважи

не и потому пока з а 
де р ж ка .  Только з а д е р ж 
ка эта уже два года 
длится.

Квартиры пр едпри яти е  
не ремон тирует ,  сантех
ника про р ж авел а ,  к р ы -ч 
ши в дом ах  протекают. 
Несколько  р а з  жители
поселка  хотели провести 
со б р ан и е  по поводу  на
ших бед, но никто из
ру ко во дител ей  прийти 
не хочет.

Еще один пример .  Два 
года  назад  на з а в о д е  
приступили к за к л адк е
нового  дома.  Котлован 
выкопали на детской
площ адке ,  р я д о м  нача

ли складывать блоки для 
ф ундам ента.  Так они и 
леж а л и  б е з  д е л а  д о л го е  
вр ем я ,  потом блоки 
увезли в д р у г о е  место. 
А кран, который тож е  
привезли на стройку, 
вот уж е  два года  р ж а 
веет  в р а зо б р а н н о м  ви
де.

Это письмо я написала 
от имени многих ж ите
лей поселка. Сказать те 
ж е  сам ы е  мысли в лицо 
руководству  за в о д а  люди 
боятся .  Вот и попросили 
меня ,  пенсионерку, р а с 
сказать о бо  всем.

Е. М УРАХИНА.

КАБИНЕТ Г Р М П ПЗДОРОВЬЯ 1 г Ѵ \ \  I I 1

БАССЕЙН или таблетки?
— Что со мной, доктор?
— Грипп...
Мы привыкли, что коварный заморский гость посе

щает нас ежегодно, причем в разных вирусных обличь
ях. В прошлом году трехнедельная эпидемия в февра
ле—марте резко подняла заболеваемость, были тяж е
лые осложнения. Более двух тысяч трудящихся еже
дневно не выходили на работу. Что же нынче?

Сегодня в наш «Кабинет здоровья» мы пригласили 
эпидемиолога 3. Н. Фазылову, терапевта Т. В. 
Дикую, педиатра А. В. Симонову, провизора И. JI. Ми- 
сякову, которым и адресуем вопросы наших читателей.
— Какова эпидемиологи- — Среди малышей пока 

ческая обстановка в горо- подъема заболеваемости нет, 
де на сегодняшний день? обращаются старшие школь-

s .  Н. Фазылова, заведую- ники' Р °лителям надо вин-
щая эпидемиологическим от- * а™ вно „рс™ ьп,  3Д  Д „„ бенком: не перегревать, не
делом санэпидст ц переохлаждать. При малей-

— Начиная с первой не- ших признаках заболевания 
дели февраля участились ни в коем случае не вести 
единичные случаи гриппа: его в детское учреждение 
мы столкнулись со старым или в поликлинику: вызови- 
знакомым вирусом типа те врача. Если у ребенка 
А-1, посетившим нас два го- жар, оботрите его прохлад- 
да назад. Если в Перво- ной подкисленной уксусом 
Уральске пока сравнительно водой, чаще поите теплым 
благополучно, то в других морсом. И в постель. Бы- 
городах области порог за- вает, как у малыша спала 
болеваемости гриппа пре- температура, он, глядишь, 
вышен, в Свердловске, на- уже по квартире бегает... 
пример, на 20 процентов. Тут опасность в осложнени- 
Так что, несмотря на то, ях, поэтому лучше подер- 
что значительное число пер- ж ать его в постели, 
воуральцев, и взрослых, и Во избежание распростра- 
детей, имеют прививки про- нения вирусных инфекций в 
тив вируса, успокаиваться поликлинике отменена часть 
не надо: единичные случаи профилактических приемов 
могут стать массовыми. здоровых детей.

.    _ — От читателей поступа-
— А с чем столкнулась ЖЯПпбы ня птгѵтгтвир 

практическая медицина? Jг  в аптеках препаратов про-
Т. В. Дикая, заведующая тив гриппа...

терапевтической службой и  „  Мисякова , авеіѵю . 
поликлиники № 2 Ц ГБ: Лце ~ н о й  районной

— В первый понедельник аптекой:

г р ^ :  бо7 м ИД 1 СсТТ аетЬНОпаоапее?а'
пом. 68 _  острыми реш и- мод ^ ш п Л а с к ^ а е т  я ре-'
Z TZ Z Z  н ^ е л ю  аНпоЯток ман'тадин, недостаточно ок- Во вторую неделю поток глл„нлнпв мячи И н теп Л еп п -

" о Г Х ™ .™  I S S f E -
„ г м ™ . Т Л ' S S - i J S S F Z L S F E

ния такова: пациенты ж алу- рецептам. По назначению
ютоя ня боли в кишечнике врача даем противогрип- 
Z L l l J l T  В™ п ™  поз»“ й гаммаглобулин, сами

изготовляемповышенную температуру, оксолиновѵюкатаральные явления (ка- иаготовляем ^ ^  оксолитовую
шель, насморк) появляются ’ Ѵ„™Р! ^’ г 7 - ... пы лт кяшля. Есть комп-
" а^ Р0ЙГ Г ® ДеНЬм п ^ :  лехсные витамины , антибио- тингент больных молод:  „ _’_____ „____
16— 17-летние. Пока участ-
ковая служба справляется
т* вызовами и приемом боль- Г
иьтт R глѵчяе ттлъемя чя- хоРошо заменяют прогрева-
бодеваемосГи привлечем це- ™ н а я 3 Ѵ а м ^ в н а Г 'вГ ет‘   пидарная, камфарная, вьет-хоиы х тепапевтов. спепиа- г  „ L, ~  г *намский бальзам.

— А как все-таки избе
ж ать болезни? Можете по
советовать на собственном 
опыте?

На этот вопрос ответили 
все, ведущие сегодня при
ем в «Кабинете здоровья»:

— Из многолетних наблю-

надо пока
заться врачу.

Дома больного лучше 
изолировать, выделить посу-

ховых терапевтов, специа
листов.

— Что делать человеку, 
если заболел? Куда обра
щаться?

— Вызвать врача на дом 
и ни в коем случае не за 
ниматься самолечением, ибо 
грипп может осложниться 
острым бронхитом, пневмо
нией, может быть предвест- дений заключила: родите- 
ником желтухи. Врач назна- ли мало занимаются зака- 
чит лечение, проследит за ливанием детей: гимнасти- 
течением болезни. Ослож- кой, массажем, прогулка- 
нения возможны через 7— 10 ми...
дней после гриппа. Если __ _  советѵю ржелнея-

-  S K S  £ «
что такое простуда.

— Гимнастика до пота,
ду, предметы личной гиги- затем ДУШ-
ены. Ухаживающий за ним — Систематическое пла-
пусть наденет маску. Про- ваиие, раз в неделю сауна.

ную "уборку Поб^зГтельнЫ ЖВ Эт 7  о ” а б л я е Г з  Іщ  ит н га  "си-

ны постельный режим, " .  И м
обильное питье, витамины ® „ѵпяпьшшги
(смородина, шиповник, клю- курильщик .
ква, брусника). Если есть в Остается только поже-
доме сосновые почки, реко- лать читателям здоровья. И 
мендуем пить по стакану по советам врачей, которые 
отвара в день, можно де- вели сегодня прием, не 
лать ингаляцию. В них ви- ж дать обреченно гриппозной 
тамин С, эфирные масла, эпидемии, а используя все 
убивающие вирус. средства и возможности, не

.      _______ позволить ей взять верх над• — А если заболел ребе- к
нок?

A R Гимпнпкя чяврпѵю На пРиеме У врачей поА. Ь. Симонова, заведую- ппос. « е читателей была 
щ ая детской поликлиникой пРосьое читателей оыла
№ 2 Ц ГБ: Н. САБИНСКАЯ.



- Сообщает 02
ф  В ч-очь на 10 февраля 

неизвестный, подобрав к л ю 
чи, проник в табельную 
камнелитейного цехе ПЗРГО 
(ди ректор  В, В. С олодовни 
ков), взлом ал  м еталличе
ский ящик и похитил 2900 
рублей — остатки невыдвм- 
ной рабочи м  зарплаты. 
Преступнику удалось з а д у 
м анное потому, что на 
предприятии были н ар у ш е
ны правила получения, хра
нения и сдачи остатков д е 
нег в конце  р або чего  дня 
в центральную кассу п р е д 
приятия. П реступление р ас 
крыто, деньги возвращ ены  
предприятию  П риказом  на
чальника ГОВД создана  к о 
миссия, которая проверит, 
соблю дается  ли п оряд ок  
получения, доставки, хране
ния и возврата  остатков д е 
нежных средств на п р е д 
приятиях, в у чреж дениях  и 
в организациях,

ф  Всегда ли родители 
контролируют поведение  
детей? Нет, далеко  не в с е 
гда. Состояние воспитатель
ной работы в школах и 
ПТУ н е р ед к о  заслуживает 
критики. Иначе не приш
лось бы вести р азго в о р  о 
росте  преступлений, с о ве р 
шаемых несо вер ш енн о л ет 
ними, Производственную  
практику сочетали с кр аж а
ми веш ей рабочих из б ы 
товых цеха №  9 Н овотруб
ного заво да  В, Блохин 
(ГПТУ-6, ди ректор  А- В.

Редактор Б. И.

Ивкин) и ■ И, • Тютюков 
(ГПТУ-7, д и р ек то р  А. В. Па
нов), В р а зд е в а л к е  стадиона 
треста Уралтяж трубетрой 
т р е н е р  М. не о бн аруж и л  . 
деньги и чековую  книжку 
— их стащил пятиклассник 
школы №  9 (ди р ек то р  В. М. 
М акарова)  А, Гиндер. В. Ат- 
нагулов из школы-интерната 
(ди р ек то р  В, Л, Кожакин) 
украл коньки у Л. в р а з д е 
валке  стадиона новотрубни-
К 0 8

ф  В п о д вал е  д о м а  №  13-6 
по ул, Ленина шла игре 
в а зар тны е  игры, С игрока
ми будет  р а зб и р а т ьс я  а д 
министративная комиссия 
по д е л ам  несовершеннолет„- 
них. Это А. Петушков. 
Ю, Михайлов (ГПТУ-7), 
Р, Ф ай р у зо в ,  А. Аминев 
(ПТУ №  6), М, Гайнулин 
(школа  №  21), С, М атаф о- 
нов (школа-интернат).

ф  У головное  д е л о  в о з 
б у ж д е н о  против Б. Е р ем и
на, З а  свои 44 года  он не 
р а з  представал  п е р е д  су
д о м  за  краж и государст
вен ного  и о бщ ествен н о го  
имущества. Вернулся из 
мест лиш ения с во б о ды  в 
п рош лом  году, нЪ не стал 
прописываться,  работать,  а 
взялся  за старое. При по
пытке вынести продукты с 
х л еб о за во д а  его  з а д е р 
жали.

И н ф о р м ац и ю
подготовил

А ГАДЖИЕВ,

ПРУДНИКОВ.

В Р О Д И Т Е Л И  И  М Ы

представляли какую-то рес 
публику. Пели песни, тан
цевали, Наш 5 « В » . класс 
представлял- Туркмению. З а 
кончился праздник ярмар
кой солидарности. Наш 
класс выручил на ней 77 
рублей 71 копейку и все 
деньги направил в фонд по
мощи пострадавшим от зем
летрясения в Армении.

Недаром наш родитель
ский комитет признан луч
шим в школе; Большое спа
сибо хочется сказать нашим 
родителям О. Б. Каряки
ной, С. Ф. Завьяловой, Л, И. 
Сесиной, Б. А. Волегову, 
Т. Д.- Зерниной, Л . Г. Ме
зенцевой.

Учащиеся 5 «В» класса 
средней школы ЛЬ 9.

В прачечную— без очереди
Прачечная самообслуживания фабрики 

химчистки и крашения одежды «Чайка» 
обслуживает в день от 30 до 40 человек. 
Как правило, клиент в течение двух ча
сов успевает выстирать, просушить и по
гладить белье. Для удобства, чтоб не 
скапливалась очередь, решили открыть 
предварительную запись: посетитель будет 
приходить ко времени, указанному в та
лоне. Тут же можно будет приобрести 
сопутствующие товары.

С „марта .операторы прачечной Л. М. Ро
м анова, и Н , И. Л аврова начнут прини
мать. в стирку мужские сорочки. Налажен 
у нас прокат комплектов постельного бе
лья. '

Д ля клиентов создана комфортная зо
на, где можно- отдохнуть, выпить газиро
ванные напитки.

Л . МИРОНОВА, 
начальник фабрики химчистки 
«к раш ен и я  одежды «Чайка».

Хотим рассказать о на *  Ы
шем родительском комитете.
Ни один праздник в классе, 
ни одно мероприятие не об
ходится без его участия. |і 
Часто наши мамы и папы / 
просто подсказывают идею, 
помогают, организовать ре
бят, а порой и сами берут
ся за оформление. Сколько 
интересных КВН они по
могли нам провести! Обычно 
мье соревнуемся- с парал
лельным 5 «Г» классом. На
ши КВН чем-то напоми
нают клуб знатоков. Нема
ло веселых эстафет органи
зовал комитет!

Мы вместе ходим в похо
ды, но больше всего нам 
запомнился День образова
ния СССР. В се  классы

Кинотеатр «Восход». 21, 22 февраля «ДОРОГОЕ 
УДОВОЛЬСТВИЕ (дети не допускаются). Сеансы: 9, 
11, 15, 17, 19, 21 час. В 15 часов «ЗАЛОЖ НИК».

Кинотеатр «Космос».-21, 22 февраля «С ЕРЕБРЯ Н Ы Е 
ТРУБЫ». -Сеансы: 9, ТТ, 13, 15' час,- - «ЛЕГЕН ДА  О 
НАРАЙЯМЕ» (2 серии, дети не допускаются). Сеансы: 
18, 21 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. 2 1 . февраля 
«СИЛА ЛЮ БВИ» (2 серии). Сеансы; 18, 20-30 час.

Клуб Трудпоселка. 21 февраля «КОРОТКОЕ ЗАМЫ 
КАНИЕ». Сеансы: 19, 21 час.

Видеозал ЗКМК. 21 февраля «Ж ЕМ ЧУЖ ИНА НИ
ЛА», Сеансы : 17, 19, '21 час.

■  Д В О РЕЦ  КУЛЬТУРЫ  
И ТЕХНИКИ «СТРОИТЕЛЬ»

Проводится открытая трибуна «Социальные 
тгортжтг обшества». Режиссер документального 
кинофильма «На дне, или Сколько стоит любовь» 
Эдуард Кац рассказывает не только о негатив
ном социальном явлении — проституции, но и 
делает попытку исследовать и понять ее проис
хождение. В картине нет вымышленнык героев 
и ситуаций. Это кинодокумент.

Открытая трибуна состоится 22 февраля в 18 
и 20 . часов, 23 февраля — в 18, 20 и 22 часа. 
Билеты продаются в кассе Дворца.

ПРИГЛАШ АЕМ  НА КУРСЫ
Государственно-кооперативное производствен

ное объединение бытового обслуживания населе
н и я . объявляет набор на 3-месячные курсы вяза
ния на спицах. За время занятий вы научитесь 
вязать варежки, .носки, шапочки, жакеты.

Организационное собрание состоится 2 марта в 
18 часов в Доме семейных торжеств по адресу: 
пос. Талица, ул.. 3. Космодемьянской, 19 и 4 мар
та в :18 часов по, адресу: ул. Емлина, 20-6— 1.

Справки по телефону 92-2-97.

$9 УРАЛЬСКИЙ ПОЛИТЕХНИЧЕСКИЙ ИНСТИ
ТУТ мм. С. М; КИРОВА объявляет  прием слуш а
телей на ш естимесячны е подготовительные к ур
сы в Первоуральске ,  Подготовка проводится  по 
математике, физике, русском у языку и литера
туре. Занятия три р аза  в н е дел ю  с 10 и 18 ча
сов: Плата за обучение 30 руб. Начало занятий 
3 марта.
/ Адрес :  пр. Космонавтов, 1, ОТФ УПИ, 3 этаж, 

комната "36, е ж е д н е в н о  с 14 до  18 час., в с у б б о 
ту с 10 до  15 час. Тел. 2-24-55.

Я  СЛУЖ БА ТРУДОУСТРОЙСТВА П РИ ГЛА 
ШАЕТ главных бухгалтеров, главного механика 
и механиков, начальника гараж а, инженеров- 
строи4елей, металлургов, конструкторов, масте
ров смен, начальника производственно-диспетчер
ского отдела, инженера ОКСа, диетсестру, мед
сестер, слесарей КИП. машинисток,ѵ водолазов.

Я  ТРЕБУЮ ТСЯ
По извещению № 5 — машинисты конвейера, 

бурильщики, взрывники, слесари, электрослесари, 
Электромонтеры, кузнец ручной ковки, токари, 
электросварщик, бригадир и мастер пути.

По извещению ЛЬ 3 —j  грузчики, слесарн.ре- 
монтники, аппаратчики, электрики, электрослеса
ри КИП, сменные мастера, плотники, штукатуры- 
маляры. фельдшер и воспитатель в детский сад, 
инжеиеры-конструкдоры, сменные мастера (хи
мики).

По извещению № 71 — инженеры всех специ
альностей на должности мастеров, машинисты 
кранов, стропальщики, слесари, резчики труб, 
контролеры ОТК, токари, фрезеровщики, правиль
щики и волочильщики труб, подручные вальцов
щиков.

По извещению № 1 0  — начальник техотдела, 
начальник производственного отдела, заместители 
начальников цехов, слесари механосборочных р а 
бот. Гарантируется.-жилье, в. течение двух лет. 
Нормировщики инженеры в пусковую группу, 
техотдел, главный бухгалтер и его заместитель.

Я  ПРИГЛАШ АЕМ :
В кооператив. — настройщиков музыкальных ин

струментов.
В службу быта — скорняков, жестянщиков, пе

дикюрш, маникюрш, валяльщиков обуви, порт
ных, закройщиков, ковроткачих.

В горисполком — кассира и машинистку.
Д ля комплектования новых цехов завода 

Ж БИ иК  — столяров-станочннков, формовщиков 
железобетонных изделий. Жилье предоставляется 
в течение двух лет.

Д ля создания -картотеки кандидатов на выдви
жение предлагаем специалистам, владеющим тео
ретическими знаниями и практическим опытом, но 
не имеющим возможности дальнейшего продви
жения по службе по месту своей работы, пред
ставить в центр по трудоустройству, переобуче
нию и профориентации населения заполненный 
листок по учету кадров с указанием желаемого 
перемещения.

Право пользоваться банком данных предостав
ляется всем предприятиям и организациям.

По всем вопросам трудоустройства обращаться 
в центр по трудоустройству по адресу: 
ул. 1 Мая, 10.

Я  ВНИМАНИЮ ГАРМОНИСТОВ ЛЮБИТЕЛЕЙ!
25 ф е в р ал я  в 10 часов приглашаются гарм он и

сты со своими инструментами (ул. Чкалова, 23, 
м узы кальная  школа).

УВАЖАЕМЫЙ ТОВАРИЩ!
Если вы ж ел а ет е  орган и зовать  сво е  дело ,  если 

вы им еете  способность к творчеству, вас ждут  
во вновь о рган и зован н ом  г о су дар ственн о -к о о пе 
ративном управлении П ервоуральске .  Нам нѵж-. 
ны м астера  и прорабы , каменщ ики, жестянщики, 
плотники-столяры, станочники по д е р е в о о б р а 
ботке, мебельщ ики ,  маЛяры-шТукатуры, водите
ли, бульдозеристы , вальщики леса, водители а в 
токрана, сметчики, проектировщ ики,  электрики, 
сантехники.

Приглашаются лица, сп особны е  организовать 
выпуск товаров н ародн ого  потребления,  садово-  
ого р о дно го  инвентаря, п о д е л б к 'и з  д е р е в а  и ж е 
леза.  Зарплата  на условиях кооператива .  Воз
м ож на  работа по совместительству, врем енн о ,  
не условиях вахты.

Обращ аться:  г, Первоуральск ,  ул, Д, Д о н ск о 
го, 2, тал. 2-29-45, 2-15-68,'

В магазин № 5 «Това
ры для детей» (ул. Труб
ников) поступили санки 
алюминиевые. Они легки, 
удобны. Цена 6 руб. 
50 коп. Имеются в про
даж е подгузники из рас
пушенной пеляюлозы по 
цене 75 коп., бумага ту
алетная — 30 коп.

Пшдрсшляем
ПОЗДРАВЛЯЕМ ИОСИФА 

НАУМОВИЧА И ЗОЮ МИ
ХАИЛОВНУ ПОЛИЩУК С ЗО
ЛОТОЙ СВАДЬБОЙ. ЖЕЛАЕМ 
СЧАСТЬЯ. ЗДОРОВЬЯ. 

Р аб о тн и к и  о тд ела  тр у д а  
Н овотруб н ого  завода.

М еняем две к о м н аты  в
3 -к о м н атн о й  к в а р т и р е  н а  
2-м э т а ж е  в г. Х абар о вске  
н а  2 -ко м н атн у ю  в П ерво- 
У ральске, О б р ащ аться : п о с . 
Н о во у тк и н ск . ѵл Гоголя , ■ 49, 
кв . 51 в лю бое в р ем я .

М еняю о д н о ко м н ат

ффіёшшч
Меняется 3 -к о м н атн а я  н о 

вой п л а н и р о в к и  к в а р т и р а  
н а  2-м э т а ж е  н а  2 -ком н ат
н ую  новой  п л а н и р о в к и  и  
о д н оком н атн ую  к в а р ти р ы . 
В озм ож н ы  дру ги е  в ар и ан ты  
З в о н и ть  2-66-48 п о сл е  13 
ч асов .

М еняется тр е х к о м н а т н а я  
к в а р т и р а  45,5 кв. м  н а
2 -ком н атн ую  и о д н о к о м н ат
ную  и л и  3 -к о м н атн а я  и  к о м 
н а т а  с  со сед ям и  (19,7 кв . м) 
н а  две  2 -ком н атн ы е . О бра
щ ать ся : ул, В а й н е р а , 2 5  —  
43 в лю бое врем я.

Меняется д в у х к о м н атн ая  
к в а р т и р а  (32 кв, м. 3-й 
этаж ) по адресу : ѵл Т руб
н и ков , 56 н а  3 -ком н атн ую  
к в а р т и р у  З в о н и ть  по  т е л е 
ф о н у  2-30-61.

ін атн у ю
к в а р т и р у  (17 кв , м . 4-й 
этаж ) в  г  С вердловске н а  
2 -ко м н атн у ю  в П ер в о у р а л ь - 
оке О б р ащ ат ьс я  по  тел .
2-64-25

Срочно м еняется 4-и ом .
н а т н а я  к в а р т и р а  н о во й  п л а 
н и р о в к и  56,3 к в  м (о б щ ая  
п л о щ а д ь  80 кв  м) н а  1 э т а 
ж е  с  л о д ж и ей  (после р е м о н 
та) н а  3 -к о м н атн у ю  к в а р т и . 
р у  и  о д н о к о м н а т н у ю . и л и  
го с ти н и ч н о го  ти п а . О б ра
щ а т ь с я : у л . Т р у б н и к о в , 5 0 —: 
178 п о сл е  І 8  ч а со в .

М еняются две о д н о к о м . 
н а т н ы е  к в а р т и р ы  -17.5 кв . м, 
на 4 э т а ж е  и 13 кв. м  н а  
5 э т а ж е  н а  3 -н о м н атн у ю . 
О б р ащ аться : ул. С т р о и т ел ей , 
3 2 -а —59 п о сл е  19 ч асов .

М еняется о д н о к о м н а т н а я  
к в а р т и р а  18 кв, м  п о сл е  к а 
п и т а л ь н о го  р е м о н т а  н а
2 -ко м н атн у ю , м о ж н о  м а л о 
га б ар и тн у ю . О б р ащ ат ьс я : 
ул. Ч к а л о в а , 15, кв . 47 в  
л ю б ое в р е м я .
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